



COLDWELL BANKER
JAGER IMMOBILIER

10 Pièces

552 m²

Réf. 394V2811M

12 950 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

COLDWELL BANKER JAGER IMMOBILIER est fier de vous présenter cette magnifique propriété d'exception de 552m2, nichée sur un terrain de 6 600 m2, offrant une situation géographique privilégiée à proximité du charmant village de Ramatuelle et des célèbres plages. Offrant une vue panoramique à couper le souffle, cette demeure offre une perspective unique sur la mer et les collines, embrassant majestueusement le littoral jusqu'à Pampelonne. Ce projet exceptionnel consiste en la construction d'une villa contemporaine sur 3 niveaux, comprenant 6 chambres en suite, dont une majestueuse suite ...

COLDWELL BANKER JAGER IMMOBILIER is proud to present this magnificent exceptional property of 552m2, nestled on a 6,600 m2 plot, offering a privileged geographical location near the charming village of Ramatuelle and the famous beaches. Offering breathtaking panoramic views, this residence offers a unique perspective of the sea and hills, majestically embracing the coastline up to Pampelonne. This exceptional project involves the construction of a contemporary villa on 3 levels, comprising 6 ensuite bedrooms, including a majestic 60 m2 master suite. It also features a spacious living area, a ...

JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

